

## résidences immobilier

Située au sein d'une résidence de standing avec piscine, face à la mer et à pied du centre-ville de Sainte-Maxime. Penthouse de 310m2 au dernier étage/sur deux niveaux. Composé d'une entrée, d'un salon/salle à manger d'environ 100m2, d'une cuisine ouverte, 5 chambres, 5 salles de bains, dont une chambre de maître avec grand dressing ainsi que de larges terrasses de 133m2 avec vue à 180° sur la mer. Un pool house, un espace cuisine extérieure avec salon d'été, piscine et jacuzzi viennent compléter le toit terrasse de plus de 248m2 jouissant d'une vue mer époustouflante. Ce bien comprend également ...

Located in a luxury residence with a swimming pool, facing the sea and on foot from Sainte-Maxime town center. Penthouse of 310sqm on the top floor/on two levels. Comprising an entrance hall, a lounge/dining room of around 100sqm, an open-plan kitchen, 5 bedrooms, 5 bathrooms, including a master bedroom with large dressing room, and large terraces of 133sqm with 180° views of the sea. A pool house, an outdoor kitchen area with summer lounge, swimming pool and jacuzzi complete the roof terrace of more than 248sqm with breathtaking sea views. This property also includes a cellar, 2 parking spaces ...

## **ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





